
Intensive Proben auf die Konzerte

Das Schwyzer Kantonale
Jugendblasorchester
ist in Liestal zu Gast.

Im Zweijahresturnus findet ein einwöchiges Orchesterlager statt, in dem die Mitglieder mit Hilfe professioneller Registerleiter ihre individuellen musikalischen Fähigkeiten und ihr Können im Zusammenspiel erweitern. Während dieser Lagerwoche lernen die Jugendlichen Gleichgestimmte aus anderen Musikvereinen und aus dem ganzen Kanton kennen. Gemeinsam musikalische Ziele zu erreichen, fördert die Kameradschaft und bürgt für einen lebendigen Orchestergeist.

So unterschiedlich die musikalischen Vorlieben der Mitglieder sind, so vielseitig präsentiert sich das Jugendblasorchester auch in seinen Konzerten. Unkonventionelle, jedoch stets stimmige Konzertprogramme sind eines der Markenzeichen des Schwyzer Kantonalen Jugendblasorchesters.

Konzerte am Wochenende

Mit über 60 Anmeldungen hat das SKJBO auch heuer viele junge Musikbegeisterte erreicht. Während dieser Woche werden Freundschaften geschlossen, so dass man sich gegenseitig in den Vereinen aushilft und Konzerte besucht. Manche Jugendliche erhalten damit wichtige Inputs für ihre eigenen Vereine. Unter der kompetenten Leitung des Ausserschwyzler Dirigenten Urs Bamert und professionellen Registerleitern wurde ein abwechslungsreiches Konzertprogramm einstudiert. Das Lager findet zum ersten Mal im Ausbildungs- und Tagungszentrum Bienenberg bei Liestal (BL) statt. Mit seinen vielen Räumlichkeiten bietet das Zentrum beste Problemöglichkeiten. Nicht zu vergessen ist die idyllische Lage, welche das richtige Ambiente für das musikalische Wirken schafft.

Die Konzerte finden am Samstag, 11. August, um 20 Uhr in der Buechberghalle Wangen statt und am Sonntag, 12. August, um 18.30 Uhr im Zentrum Monséjour Küssnacht am Rigi. Eintritt frei, Kollekte. (eing)



Das Orchester während der Probe. Bild.zvg